



SOLART
PROPERTIES

2 Pièces

36 m²

Réf. 86235043

364 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cet appartement 2 pièces entièrement rénové se situe dans la commune de Mandelieu-la-Napoule, au cœur de la Côte d'Azur. La ville offre un cadre de vie agréable avec ses plages, son port, ses golfs et ses espaces naturels, tout en restant à proximité immédiate de Cannes et de Nice. Au sein d'une résidence sécurisée avec gardien et piscine, l'appartement bénéficie d'un emplacement privilégié sur le port, à quelques pas des restaurants, des commerces et des plages. Il se compose d'un séjour lumineux avec cuisine ouverte donnant sur une terrasse, d'une chambre avec sa propre terrasse, d'une ...

This fully renovated 2-room apartment is located in Mandelieu-la-Napoule, in the heart of the Côte d'Azur. The town offers a pleasant living environment with its beaches, port, golf courses and natural areas, while remaining within easy reach of Cannes and Nice. In a secure residence with janitor and swimming pool, the apartment enjoys a privileged location on the port, just a few steps from restaurants, shops and beaches. It comprises a bright living room with open kitchen opening onto a terrace, a bedroom with its own terrace, a shower room and a separate toilet. A cellar and parking space ...

SOLARI PROPERTIES

RÉSIDENCE DE LA PLAGE - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

